



México D.F., a 20 de agosto de 2008.

José Antonio González Anaya.
Titular de la Unidad de Coordinación
con Entidades Federativas de la
Secretaría de Hacienda y Crédito
Público.

Entrevista concedida a los medios de
comunicación, al término de la
reunión con la Comisión de
Fortalecimiento al Federalismo, en el
Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- La situación de los recursos (inaudible) hasta ahora

RESPUESTA.- Hemos estado mencionando esta situación, ahorita en la mañana, y yo creo que es una desafortunada falta de información; las cifras dependen de a qué mes va, las cifras que están publicadas en el Internet, en la página de la coordinación con entidades federativas que es la página de la (inaudible), son cifras de egresos y están a junio, las cifras que manejo el subsecretario fueron a julio; esa es la diferencia.

PREGUNTA.- ¿En cuanto al informe de finanzas públicas que también son a junio?

RESPUESTA.- Creo que la nota del Financiero no habla de, o sea, sí coinciden los informes; y si no, los tengo que ver.

La otra cifra que venía era de una declaración de la secretaria de Hidalgo, que no sé de dónde tiene información; pero yo creo que

la diferencia fundamental es que se manejaron unas cifras de julio y unas cifras de junio.

PREGUNTA.- ¿Cómo va la repartición del IEPS para los estados con el incremento de la gasolina que se dio en la Reforma Fiscal pasada?

RESPUESTA.- Va funcionando de acuerdo a lo programado.

PREGUNTA.- ¿Cuánto es?

RESPUESTA.- No me sé las cifras, porque después vamos a salir aquí con notas, porque no me sé las cifras de memoria; pero el programa está funcionando de acuerdo a lo programado y se está repartiendo puntualmente.

PREGUNTA.- ¿Más o menos cuánto es?

RESPUESTA.- No sé.

PREGUNTA.- Luego de la reunión que se tuvo en Guadalajara con el secretario, una de las cosas que señalan los diputados, es que no se está ejerciendo en forma adecuada, ni en forma ágil, precisamente los recursos destinados en estados en materia de seguridad, agua e infraestructura, ¿ustedes qué dicen sobre esta queja en particular?

RESPUESTA.- Bueno, yo creo que el ejercicio de Guadalajara fue un gran ejercicio en el cual vinieron los titulares de cada una de las áreas a hablar con la Comisión de Presupuesto y la Comisión del ramo y que permitieron detectar dónde están los problemas y al final del día, en la reunión con el secretario, nos llevamos algunas anotaciones y algunas indicaciones de cómo destrabar los recursos en algunos de los sectores que nos fueron señalados.

Pero el presupuesto se ha venido ejerciendo con mayor agilidad, sin lugar a dudas que el del año pasado. Entonces, pues seguimos trabajando, estamos trabajando en desembolsar los recursos.

PREGUNTA.- Pero está administrándose, por ejemplo, hasta el primer semestre cómo va la administración, por ejemplo, los 4 mil o 6 mil, como estaba preguntando hace un momento.

RESPUESTA.- No, bueno, no me sé las cifras de todos los sectores, yo creo que por eso el ejercicio de la Comisión fue tan bueno, porque en el ejercicio de la Comisión de Presupuesto, por ejemplo, en el caso de comunicaciones se unía con la Comisión de Comunicaciones y venía el titular de comunicaciones y un representante de la Secretaría de Hacienda.

Entonces, ahí se fueron viendo cada uno de los ramos, cómo iban avanzando; se detectaron algunos focos amarillos y se está trabajando en acelerar el gasto.

PREGUNTA.- Específicamente qué posibilidades hay de que realmente se flexibilicen las reglas para que ya cada entidad y cada presidencia municipal, cada municipio pueda ejercer los recursos de los fondos federales, porque también se quejan de que las reglas no son nada flexibles y aunque estén ahí los fondos federales no los pueden ejercer precisamente por la inflexibilidad de las reglas.

RESPUESTA.- Pues estamos trabajando en las reglas y las reglas las vamos, en teoría, mejorando cada año y lo vamos a volver a hacer este año y para el próximo año.

PREGUNTA.- Nada más para puntualizar; mañana se reúne el Consejo Nacional de Seguridad, ¿cuáles son las cifras duras que ustedes como Hacienda en materia de seguridad pudieran dar en coordinación con estados y municipios?, porque al parecer esa es la queja recurrente, no hay una coordinación, estados, municipios y federación.

RESPUESTA.- Bueno, yo creo que eso se va a decidir mañana, no nos anticipemos antes del Consejo de Seguridad y menos en una reunión donde van a estar todos los actores involucrados, liderados por el Presidente, yo preferiría no meterme en eso; y justamente para ese tipo de cuestiones se va a juntar el Consejo mañana.

PREGUNTA.- ¿Hay posibilidades de que dentro del presupuesto 2009 se incremente la partida específicamente del Fondo de Aportaciones de Seguridad Pública?

RESPUESTA.- Eso es una decisión del, las decisiones presupuestarias son decisión de la Cámara.

PREGUNTA.- Bueno, que Hacienda lo presente así, que Hacienda presente un posible incremento.

RESPUESTA.- Yo creo que es una decisión de la Cámara y hay que ser respetuosos de la Cámara.

Muchas gracias.

-- ooOoo --